

TROPHÉE SPORTIF INTER-SEGPA DE LA PROVINCE NORD

Comme chaque année depuis 2011, les Sections d'Enseignement Général et Professionnel Adapté (Segpa) des collèges de la Province Nord organisent un trophée sportif qui permet de réunir les élèves de 4^{ème} Segpa.

C'est le collège de Koné qui organisait la rencontre ce jeudi 6 octobre.



Les élèves de Poindimié, Koumac, Houailou et Bourail sont partis tôt le matin pour participer au tournoi de futsal qui se déroulait dans la salle omnisport.

Nous regrettons cette année la participation de notre invité des îles, le collège de Maré, qui n'a pas pu faire le déplacement.



Durant toute la matinée, les équipes se sont affrontées lors d'un tournoi de futsal dans une ambiance très conviviale.

Les élèves de la Segpa de Koné, accompagnés de leurs professeurs, sont venus encourager leurs camarades.

Chaque équipe a défendu sa place en gardant un très bon esprit sportif !

C'est finalement l'équipe de Poindimié qui a remporté le trophée cette année.



Les 2 équipes du collège de Koné finissent 2^{ème} et 3^{ème}.

Pour clôturer cette rencontre les sportifs se sont retrouvés à la plage de Foué à Koné afin de partager un pique-nique préparé par les élèves de 1^{ère} année CAP Agent Polyvalent de Restauration de l'ALP de Koné. Merci à eux !

Tous les participants sont ravis de cette journée. « C'était choc, Madame! ».



Les vainqueurs avec la coupe: l'équipe de Poindimié



Les 2 équipes de Koné : 2^{ème} et 3^{ème} place.



Les équipes de Koumac, Bourail et Houailou, 3^è, 4^è et 5^è places.

Bravo à tous les joueurs et prochain rendez-vous en 2017 dans un autre collège de la Province Nord ou, pourquoi pas, en Province des îles...